BLAULICHTTAG 2018







HERZLICH WILLKOMMEN!

«Der Blaulichttag bietet jährlich die Gelegenheit, unsere Blaulichtorganisationen in all ihren Facetten kennenzulernen. Wir gewähren Ihnen nicht alltägliche Einblicke in unsere Arbeit für Sicherheit, Rettung und Prävention.

Haben Sie konkrete Fragen? Dann nutzen Sie die Gelegenheit für ein Gespräch mit unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und blicken Sie hinter die Kulissen einer spannenden Arbeitswelt.

Wir freuen uns, Sie am 15. September 2018 auf dem Barfüsserplatz am traditionellen Basler Blaulichttag zu begrüssen!»

Regierungsrat Baschi Dürr Vorsteher Justiz- und Sicherheitsdepartement Basel-Stadt

Oberst Dr. Martin Roth

Oberst Dominik Walliser Kommandant Rettung Basel-Stadt







Justiz- und Sicherheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt

Kantonspolizei

Kantonspolizei Basel-Stadt Postfach, 4001 Basel T 061 267 71 11 infopolizei@jsd.bs.ch, www.polizei.bs.ch



Justiz- und Sicherheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt

Rettung

Rettung Basel-Stadt Postfach, 4002 Basel T 061 316 72 00 rettung@jsd.bs.ch, www.rettung.bs.ch





FRISCHER WIND AM BLAULICHTTAG!

Am diesjährigen Blaulichttag weht ein frischer Wind auf dem Barfüsserplatz. Einzelne Infostände und Exponate fokussieren auf hoch aktuelle und brisante Einsatzbereiche der Polizei und der Rettung; letztere mit Schwerpunkt Sanität. Zusätzlich werden wir mit einer breiten Palette an Blaulicht-Themen aufwarten, die immer wieder auf grosses Interesse stossen – und auch das Verpflegungskonzept kommt abwechslungsreich erfrischend daher.

Kantonspolizei – im Kampf gegen Kriminalität

Der Regierungsrat hat für den Legislaturplan 2017 bis 2019 die Schwerpunkte der Kriminalitätsbekämpfung auf Einbruchdiebstahl, Gewaltdelikte und Menschenhandel festgelegt. Diese Themen werden ergänzt durch Informationen zu Kriminaltechnik (Spurensicherung am Tatort), Einsatz von Polizeihunden (Aufspüren von Sprengstoff, Waffen, Drogen, Geld, etc.), häusliche Gewalt, Gewalt im digitalen Umfeld, verbotene Waffen und vielem mehr. Mit zwei interaktiven Szenen aus dem StattGewalt-Rundgang werden unter Einbezug des Publikums Zivilcourage und mögliche Eingreifstrategien ausprobiert – seien Sie mutig und greifen Sie ein! (Projektwebsite: www.stattgewalt.ch)

Rettung/Sanität – im Wettlauf mit der Zeit

In der Schweiz erleiden jedes Jahr bis zu 8000 Personen einen Herz-Kreislauf-Stillstand. Bewusstlos, keine Atmung, kein Puls – ab jetzt zählt jede Minute! Die Sanität im Kanton Basel-Stadt kann nicht alle Betroffenen innerhalb der kritischen Frist erreichen. Mit ausgebildeten Laienhelfern, sogenannten First Respondern, will man dieses kritische Zeitfenster überbrücken. First Responder sollen als Ersteinsatzelement direkt über die Sanitätsnotrufzentrale 144 aufgeboten werden können. Interessiert? Mehr Infos erhalten Sie am Blaulichttag.

Blaulichtorganisationen - in ihrer vollen Vielfalt

Feuerwehrfahrzeug, Polizeiautos und -motorräder, Sanität, Baby-Ambulanz, diverse Einsatzmittel, Spurensicherung, Hunde im Einsatz, attraktive Selfie-Station, kompetente Gesprächspartner, musikalische Darbietungen und Food-Trucks runden das Angebot ab.

Dani von Wattenwyl (Tele Basel/Radio Basilisk) wird den Blaulichttag moderieren.

Wir freuen uns auf Sie!